



ZIED LAÂDHARI : DES GRANDS GROUPES INTERNATIONAUX PRÉPARENT DES PARTENARIATS STRATÉGIQUES AVEC DES START-UP TUNISIENNES

Le ministre du Développement, de l'investissement et de la coopération internationale, Zied Laâdhari a indiqué, au micro de radio Express FM, qu'un certain nombre d'entreprises étrangères ont fait part de leur intérêt particulier en vue d'établir des partenariats stratégiques avec des start-up tunisiennes. Il a ajouté que des grands groupes internationaux sont en plein pourparlers actuellement avec ces start-up afin de s'engager en partenariat sur des projets. Par ailleurs, Zied Laâdhari a annoncé la venue prochaine du ministre de l'Economie de la Bavière en Tunisie dans le but de signer une convention économique avec son département.

Également, le ministre de Développement et de l'investissement a indiqué que dans le cadre de la tenue du Tunisia Investment Forum les 20 et 21 juin à Tunis, de nombreuses entreprises étrangères seront présentes à l'instar du Medef International ainsi que Bayer International. Zied Laâdhari a souligné à ce propos que la Tunisie est en passe de revenir sur les écrans de radar des investisseurs étrangers ainsi que des principaux acteurs partenaires. Un retour en position de destination solide et fiable au regard de la communauté économique internationale.

Source : Tustex